

*Un Vice-premier ministre cubain
rend hommage à Fidel Castro en
Russie*



La Havane, 29 oct (RHC) Le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas a rendu hommage ce dimanche à Moscou au leader historique de la Révolution, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Cet hommage du ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger de la nation caribéenne a été la première activité de sa visite officielle en Russie.

Ricardo Cabrisas et la délégation qui l'accompagnait ont déposé une gerbe sur la place dédiée au commandant en chef, en compagnie de l'ambassadeur cubain auprès du géant eurasiatique, Julio Garmendía, ainsi que d'autres représentants de la mission d'État antillaise.

Le site, inauguré le 25 novembre 2022 par les présidents russe, Vladimir Poutine, et cubain, Miguel Díaz-Canel, revêt une signification particulière pour le peuple russe, qui est fier de disposer d'un espace pour se souvenir de celui qu'il considère comme un chef d'État pour l'Amérique latine et le monde.

Le vice-premier ministre cubain passera plusieurs jours à échanger avec les autorités russes afin d'assurer le suivi des accords conclus lors de la 20e session de la Commission intergouvernementale de coopération économique, commerciale et scientifique et technique Russie-Cuba, qui s'est tenue à La Havane en mai dernier.

Ricardo Cabrisas est arrivé en Russie après avoir visité la Chine où il a coprésidé la Commission intergouvernementale et signé des accords de coopération dans divers secteurs.

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337825-un-vice-premier-ministre-cubain-rend-hommage-a-fidel-castro-en-russie>



Radio Habana Cuba